



L'APPEL DE GRENOBLE

POUR UN « GIEC » DE LA SANTÉ ENVIRONNEMENTALE

Le Réseau Environnement Santé et la Ville de Grenoble, Capitale Verte européenne 2022, organisent une rencontre internationale, diffusée en direct le 19 mars 2022, qui réunira scientifiques internationaux, ONG et responsables politiques, à l'occasion de la célébration du 30^e anniversaire de la conférence de Wingspread qui a vu la naissance du concept de « perturbateur endocrinien ».

De la même façon que le GIEC a contribué à la prise de conscience de la réalité de la crise climatique en mobilisant l'ensemble des disciplines scientifiques, cette rencontre sera l'occasion de lancer un appel à la création d'un « GIEC de la Santé environnementale » en vue d'établir une synthèse des connaissances scientifiques et de répondre à l'objectif «Zéro pollution en 2050» du Pacte vert pour l'Europe.

La crise sanitaire actuelle a révélé la pertinence du concept de santé globale et l'urgence de s'attaquer en amont aux causes environnementales de l'épidémie de maladies chroniques qui a fourni le terreau favorable au développement de l'action néfaste du SARS-CoV-2.

Réseau Environnement Santé :
André Cicoella, Président
contact@reseau-environnement-sante.fr

Nicolas Namur
06 50 37 40 25
nicolas.namur@reseau-environnement-sante.fr

David Feltz
07 85 37 94 80
david.feltz@reseau-environnement-sante.fr



PERTURBATEURS ENDOCRINIENS
ALIMENTATION DURABLE
URBANISME
POLITIQUE DE SANTÉ
GIEC
QUALITÉ DE L'AIR
SANTÉ GLOBALE
CRISE SANITAIRE

Rencontre internationale à Grenoble
le samedi 19 mars 2022 de 9^H à 18^H



Diffusion en direct sur
www.grenoble.fr
www.facebook.com/ReseauEnvironnementSante

Toute la journée se succéderont des interventions d'experts, de scientifiques, de responsables institutionnels et politiques, des témoignages en vidéo et cinq tables rondes autour des thématiques suivantes :

- Pourquoi l'Appel de Grenoble pour un GIEC de la Santé Environnementale ?
- Perturbateurs endocriniens : de Wingspread à Grenoble
- Les enjeux d'une alimentation durable
- Qualité de l'air intérieur et extérieur
- Urbanisme et santé environnementale

Avec la participation :

- du Maire de Grenoble, Eric Piolle
- de scientifiques internationaux, Ana Soto, Shanna Swan, Robert Barouki, Philippe Grandjean, Rémy Slama, Corinne Delmas, Gérard Krinner, etc.
- de responsables politiques, Sandrine Josso, Bernard Jomier, Pierre-André Juven, Françoise Schaezel, Charles Sultan, etc.
- de représentants de la société civile, André Cicoella, Natalia Dejean, Jean-Claude Genêt, Albert Levy, Tania Pacheff, Jacques Reis, Pierre Souvet, François Veillerette, etc.